
ГУМАНИТАРНЫЕ И СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ                       2014                   № 2 

ИСТОРИЯ 

______________________________________________________________________________________ 

УДК 93 

 

ВИКТОРИАНСКАЯ УРБАНИЗАЦИЯ И ПРОБЛЕМА СМЕРТНОСТИ  

И ЗДРАВООХРАНЕНИЯ В ВЕЛИКОБРИТАНИИ 

 

В.Н. Макарова,  Е.К. Склярова, В.Т. Чубарян 

 

Предмет исследования – проблемы смертности населения, продолжительности жизни в контексте 

становления здравоохранения в Великобритании в эпоху урбанизации. Рост смертности населения и 

массовых эпидемий в условиях роста городов стали объектом парламентских отчетов и новых социальных 

законов, обусловивших становление научных и медицинских обществ, социальной политики 

Великобритании, обусловил становление научных медицинских обществ, сыгравших прогрессивную роль в 

развитии государства и медицины. 
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Victorian urbanization and the mortality and public health problem in great Britain 

 

The subject of research is the issue of mortality, life expectancy in the context of the public health in Great 

Britain during the period of Victorian urbanization. Increased mortality and pandemics in terms of urban growth 

has been the object of parliamentary reports and new social laws that led to the formation of scientific and medical 

societies, as well as the social policy in Great Britain, that predetermined the formation of scientific medical 

societies, playing a progressive role in the development of the state. 
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